

Tarea diciembre: ambientación navidad

En el mes de diciembre hemos utilizado las sesiones del grupo de trabajo para la ambientación de Navidad, concretamente vamos a decorar la puerta de entrada del cole con un Belén en el que los distintos personajes son los propios alumnos/as de educación infantil.

Para la realización de esta tarea, dirigida por el maestro Antonio, hemos implicado a las familias de los alumnos/as, los cuales han participado con mucho interés y motivación.

Los materiales usados han sido diversos, cartulina, serrín, retales de telas y tejidos variados...

A continuación podemos ver cómo se realizó esta tarea:





